

Ressort: Entertainment

## Werner Schulz: Pussy Riot hätten den Preis "Das unerschrockene Wort"

Berlin/Lutherstadt Wittenberg, 02.12.2012, 03:40 Uhr

**GDN** - Der ostdeutsche Bürgerrechtler Werner Schulz bedauert, dass die russische Punkband Pussy Riot bei der Preisvergabe "Das unerschrockene Wort" der 16 Lutherstädte übergangen wurde. Sie hätte den Zivilcourage-Preis verdient, schrieb der Europaabgeordnete der Grünen in einem Beitrag für das Nachrichtenmagazin "Focus".

"Mit ihrem Punkgebet und ihrem furchtlosen Auftreten vor Gericht haben Pussy Riot den despotischen Charakter und die Willkürjustiz des russischen Staates enthüllt", so Schulz. "Zur richtigen Zeit und am richtigen Ort" hätten sie die "unheilige Allianz zwischen Kreml und Kirche angeprangert", meint der Grüne. Der Preis der Lutherstädte geht 2013 an die Initiative "Keine Bedienung für Nazis" von Regensburger Wirten. Die Lutherstadt Wittenberg hatte zuvor Pussy Riot nominiert. Das hatte Kritik ausgelöst.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-3387/werner-schulz-pussy-riot-haetten-den-preis-das-unerschrockene-wort-verdient.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619